

Ressort: Auto/Motor

Schon 1,3 Millionen E-Bikes auf deutschen Straßen

Berlin, 07.06.2013, 00:00 Uhr

GDN - Immer mehr Menschen treten mit elektrischer Hilfe in die Pedale. Das berichtet die "Bild"-Zeitung (Freitagausgabe) unter Berufung auf eine Erhebung des Auto Club Europa (ACE).

Demnach sind schon 1,3 Millionen Deutsche auf Elektro-Fahrrädern unterwegs. Seit 2010 hat sich damit die Anzahl knapp verdreifacht. Der Umsatzanteil von E-Bikes am gesamten Fahrradmarkt stieg auf jetzt 10 Prozent, und könnte laut ACE-Experte Rainer Hillgärtner bald bei 15 Prozent aller neu verkauften Räder liegen. Jedes dritte Elektrofahrrad in Europa wird in derzeit in Deutschland verkauft. Das Interesse an einer Umrüstung herkömmlicher Fahrräder auf E-Bike-Betriebssysteme geht nach Beobachtungen des ACE zurück.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15311/schon-13-millionen-e-bikes-auf-deutschen-strassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com